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第14回 学 部 長 会 議 議 事 録（要 旨） 

 

日 時 令和5年10月20日(金) 午前10時30分から午後0時35分まで 

場 所 日本大学会館901会議室 

 

出席者 酒 井 学       長 

    大 貫 副 学 長 

    澤 田 副 学 長 

武 井 副 学 長 

    小 田 法 学 部 長 

岡  文 理 学 部 長 

手 塚 経 済 学 部 長 

長谷川 商 学 部 長 

川 上 芸 術 学 部 長 

渡 邊 国際関係学部 長  

福 田 危機管理学部 長  

益 子 スポーツ科学部長 

轟  理 工 学 部 長 

澤 野 生 産 工 学 部 長  

根 本 工 学 部 長 

木 下 医 学 部 長 

飯 沼 歯 学 部 長 

福 本 松 戸 歯 学 部 長  

丸 山 生物資源科学部長 

    鳥 山 薬 学 部 長 

松 重 通 信 教 育 部 長  

 

 

 

 

 

欠席者 淺 井 常 務 理 事 

 

 

林  理 事 長 

村 井 常 務 理 事 

和 田 常 務 理 事 

  渡 辺 常 務 理 事 

 

山 本 常 任 監 事 

小 林 常 任 監 事 

 奈 尾 監       事 

飯 塚 人 事 部 長 

正 田 管 財 部 長 

中 島 広 報 部 長 

筒 井 学 務 部 長 

滝 沢 学  生  部  長 

 井 上 競技スポーツ部長 

金 森 研 究 推 進 部 長 

田 中 総 合 企 画 室 長 

伊 藤 監事監査事務局長 

和 田 コンプライアンス事務局長 

瀨 川 校友会本部事務局長 

相 良 教学推進オフィス特任局長 

並 木 国際化推進室次長 

有 賀 総 務 部 次 長 

吉 田 財務部特任事務長 

 金  板橋病院建設準備ｵﾌｨｽ特任次長 
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   酒井学長が議長となり，以下の議事が進められた。 

 

報       告 

1 第13回学部長会議議事録の件 

議長から，第13回学部長会議議事録(案)について報告があった。 

 

2 日本大学学生・生徒等表彰規程及び関連内規等の一部改正について 

総務部次長から報告資料に基づき，日本大学学生・生徒等表彰規程及び関連内

規等の一部改正について報告があった。 

 

3 学生部所管奨学金規程の一部改正について 

総務部次長から報告資料に基づき，学生部所管奨学金規程の一部改正について

報告があった。 

    

4  令和 6年度予算編成基本方針について（財務部)＝報告資料 4 

財務部特任事務長から報告資料に基づき，令和 6 年度予算編成基本方針について

報告があった。 

 

5  令和6年度予算編成に係る部科校ごとの事業活動収支差額比率目標値について   

財務部特任事務長から報告資料に基づき，令和 6年度予算編成に係る部科校ごと

の事業活動収支差額比率目標値について報告があった。 

 

6  板橋病院建設推進委員会からの答申について 

板橋病院建設準備オフィス次長，管財部長及び財務部特任事務長から報告資料

に基づき，板橋病院建設推進委員会からの答申について報告があった。 

 

7  学校法人日本大学行動規範の周知及び遵守について 

人事部長から報告資料に基づき，学校法人日本大学行動規範の周知及び遵守に

ついて報告があった。 

 

8  中途採用者の基本給決定に係る前歴換算の開示について 

人事部長から報告資料に基づき，中途採用者の基本給決定に係る前歴換算の開

示について報告があった。 

      

9  令和 4年度医学教育分野別評価について 

学務部長から報告資料に基づき，令和 4年度医学教育分野別評価について報告

があった。 
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10 違法薬物に係る本学からの宣言について 

学生部長から報告資料に基づき，違法薬物に係る本学からの宣言について報告

があった。 

     

審       議 

（学長決定事項） 

   な  し 

 

（理事会議決事項） 

   な  し 

 

そ   の   他 

1 本学アメリカンフットボール部について 

   競技スポーツ部長から，本学アメリカンフットボール部について報告があった。 

 

2 本学ラグビー部について 

   競技スポーツ部長から，本学ラグビー部について報告があった。 

 

 3 前回の本会議での質問等に対する対応状況について 

    学長及び理事長から，前回の本会議での質問等に対する対応状況について報告が

あった。 

 

 4 諸会議資料等の流出について 

    総務担当常務理事及び学務担当副学長から，諸会議資料等の流出について報告が

あった。 

 

5 学部等の現況説明について 

工学部長から，工学部における現況と課題等について説明があった。 

 

以  上  


